

En Aysén

Industria valora el nuevo rechazo a solicitudes de Ecmpto

Por 27 votos en contra, 3 a favor y una abstención en el caso de la solicitud Ecmpto Huichas y 25 votos en contra, 3 a favor y una abstención en el caso de la solicitud Ecmpto Cisnes, se rechazaron las dos solicitudes que mantenían en alerta a toda la industria acuícola en la región de Aysén.

Esto luego de una sesión de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero (CRUBC) que incluyó a representantes del Estado y privados, en la cual se discutió el recurso de reclamación presentado por las comunidades Antúnen Rain y Pu Wapi.

Al respecto desde SalmonChile se mos-

traron conformes, expresando que "como gremio, valoramos que la contundente decisión de la CRUBC tomada en febrero se haya mantenido en la sesión de hoy, dado que la reclamación presentada por las comunidades solicitantes carecía de argumentos de hecho y de derecho".

"Nuevamente, las visiones de diversos actores sociales, territoriales, productivos, del desarrollo de la región, autoridades y alcaldes que representan los intereses de las comunidades coincidieron en que las solicitudes eran desproporcionadas, generaban conflictividad, y generaban incertidumbre respecto al desarrollo futuro de las actividades que conviven en el borde costero de la región de Aysén", agregaron desde el gremio.

Por su parte, Loreto

Con una contundente votación en contra, el CRUBC de Aysén rechazó las solicitudes.

Fotografía: Captura de pantalla sesión CRUBC Aysén



lo+leído en **AQUA.cl**

- Cuatro de las cinco solicitudes de ECMPO fueron rechazadas por la CRUBC Los Lagos
- Puerto Montt: Una gran movilización se espera para hoy ante inminente votación del CRUBC de Los Lagos
- Presidentes de la Sofofa y SalmonChile analizan desafíos económicos de la macrozona sur
- A pesar de aumento de biomasa cosechada: Disminuye el uso de antibióticos en 2023
- Industria valora el nuevo rechazo a solicitudes de Ecmpto en Aysén
- Aysén: Gremios regionales muestran preocupación sobre nuevos recursos que se votarán en ECMPO
- El salmón se toma las canchas del Santiago Premier Pádel 2024

Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón, comentó que "valoramos que por segunda vez en esta CRUBC prime la cordura y el sentido común por sobre el interés de unos pocos. Es un alivio comprobar que estamos por el camino correcto al defender los legítimos intereses de diversas industrias y rubros que se desempeñan en el borde costero y que dan empleo, bienestar y prosperidad al sur austral de Chile".